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Nach der Luftfahrtschau 
 

Ich war da und habe mich umgesehen und gelernt: 

Mit vielen Flügeln kann man nicht fliegen.  

Das lehrt übrigens schon die Natur. 

 

Der Einwand lautet: Das macht nichts, wenn man bodenständig ist und der Mann am 

Steuerknüppel nicht mehr Vogel heißt. 

Und man kann sagen, Flügel hindern am Abheben. Das ist richtig und wichtig, wenn 

man auf dem Teppich bleiben will.  

Aber das Ziel ist Bewegung und zwar nach vorne. 

 

Es gibt, dies konnte ich studieren, Nurflügel–Flugzeuge ohne Rumpf. Die sind aber 

kaum zu steuern und haben sich nicht durchgesetzt. Eine technische Sackgasse. 

 

Wer mit zu vielen Flügeln schlägt macht zwar Wind, bleibt aber auf der Stelle stehen. 

Und verhungert. 

 


